

Alumni UNAIR Awardee Fulbright Bagikan Tips Lolos Beasiswa ke Amerika Serikat

IKA UNAIR - Prestasi membanggakan kembali datang dari alumnus Fakultas Ilmu Budaya Universitas Airlangga (UNAIR). Imamatul Khair berhasil meraih beasiswa Fulbright untuk melanjutkan studi masternya pada Bilingual, ESL, and Multicultural Education University of Massachusetts di Amherst, Amerika Serikat. "Beasiswa Fulbright sebenarnya sudah lama sekali adanya, bukan jenis beasiswa yang baru, didanai oleh the United States Department of State dan dikelola oleh The American-Indonesian Exchange Foundation (AMINEF)," jelas Imamatul. Ia menambahkan, beasiswa Fulbright sudah sangat dikenal di lebih dari 155 negara.



"Beasiswa ini juga merupakan beasiswa yang prestigious dan fully funded dari awal aplikasi. Jadi kita tidak perlu bingung untuk mencari biaya lain-lain karena semuanya gratis," jelas Imamatul. Informasi lebih lanjut mengenai beasiswa ini dapat diakses melalui www.aminef.or.id

Webinar DPKKA UNAIR Imbau Agar Tidak Melewatkan Kesempatan Berkarir di Bank BTN



IKA UNAIR - Direktorat Pengembangan Karir, Inkubasi Kewirausahaan, dan Alumni Universitas Airlangga kembali mengusung webinar series Airlangga Career Club dengan mendatangkan Bank Tabungan Negara (BTN) sebagai narasumber. Webinar yang diselenggarakan pada Kamis (14/04/2022) ini diadakan secara daring melalui Zoom Meeting dan siaran langsung YouTube. Yanwar Eka Akbar selaku bagian dari Internal & Experienced Hiring Officer memandu jalannya webinar yang dimulai dari pengenalan Bank BTN itu.

Ia mengemukakan bahwa bank yang telah berdiri selama 72 tahun itu memiliki beragam fasilitas, contohnya seperti pembayaran keperluan rumah tangga dalam lingkup perumahan yang tengah berkolaborasi bersama Bank BTN. "BTN Smart Residence ini, di handphone, kita bisa melakukan pembayaran listrik, bayar air, dan pembayaran lainnya jika perumahan ataupun apartemen tersebut sudah bekerja sama dengan Bank BTN. Jadi, memudahkan kita untuk melakukan pembayaran," tuturnya.

QS WUR by Subject 2022, Peringkat Delapan Bidang Keilmuan UNAIR Melesat

IKA UNAIR - Lembaga pemeringkatan dunia Quacquarelli Symonds (QS) World University Rankings (WUR) by Subject 2022, kembali merilis hasil pemeringkatan berbagai universitas di dunia berdasarkan bidang keilmuan. Universitas Airlangga pun mencatatkan berbagai bidang keilmuan yang masuk pada jajaran 500, 300, dan bahkan 100 bidang keilmuan terbaik di dunia. Tidak hanya itu, beberapa bidang keilmuan UNAIR juga menempati posisi nomor satu di Indonesia.



Tercatat, berikut delapan bidang keilmuan UNAIR yang masuk pada jajaran terbaik dunia dan Indonesia. QS WUR by Subject Law menempati posisi dunia #101-150, Indonesia #1. Subject Accounting & Finance menempati posisi dunia #201-250, Indonesia #2. Subject Economic & Econometric menempati posisi dunia #251-300, Indonesia #1. Subject Business & Management Studies peringkat dunia #301-350, Indonesia #3. Subject Sociology peringkat dunia #251-300, Indonesia #3. Subject Medicine peringkat dunia #401-450, Indonesia #2. Subject Social Sciences & Management peringkat dunia #232, Indonesia #3. Subject Art & Humanities peringkat dunia #401-450, Indonesia #4.



Sambangi UNAIR, Ayuma Sampaikan Selamat Atas Rangking 100 Dunia



IKA UNAIR - Sebagai seseorang yang pernah digembleng secara akademis di Universitas Airlangga, kesan bernostalgia, bangga, dan haru bakal menghinggapi setiap alumni saat berkesempatan kembali bertemu dengan kampusnya dulu. Kesan itulah yang cukup terasa saat UNAIR News menemui Puteri Indonesia 2020 Raden Roro Ayu Maulidya Putri pada sela kunjungannya ke UNAIR pada Kamis (7/4/2022). Yang istimewa, kunjungan alumnus fakultas hukum (FH) itu bertepatan dengan pengumuman prestasi dunia terbaru UNAIR di QS World University Rankings by Subject tahun 2022. Salah satunya, FH meraih peringkat 101-150 Global bidang hukum. Bahkan, FH menempati peringkat 1 di Indonesia.

"Kita sangat bangga ya. Ini kok ya kebetulan (kunjungannya, Red), UNAIR naik peringkatnya di dunia. Fakultas Hukum juga naik. Bahkan, di Indonesia nomor satu," ujarnya, lantas tersenyum.

DPKKA UNAIR Bagikan Cerita Peluang Berkarir di BNI

IKA UNAIR - Bank Negara Indonesia (BNI) telah dikenal secara luas memiliki reputasi pengelolaan sumber daya manusia yang baik. Institusi ini juga dikenal sebagai salah satu bank nasional terbesar di Indonesia. Dengan reputasi itu, tak heran bila banyak anak bangsa yang ingin berkarir di bank yang berdiri pada tahun 1946 tersebut. Untuk memfasilitasi keinginan itu, khususnya bagi mahasiswa Universitas Airlangga, Direktorat Pengembangan Karir, Inkubasi Kewirausahaan, dan Alumni (DPKKA) Universitas



Airlangga (UNAIR) menyelenggarakan webinar dengan menggandeng pemateri dari BNI. Talent Acquisition Group Head, Maya Agustina Indrasti yang didapuk sebagai pemateri pun memberikan gambaran tentang berkarir di BNI.

Maya menyebutkan, bahwa kesempatan karir yang ditawarkan oleh BNI tidak hanya mencakup lingkup nasional, namun juga internasional. "BNI memiliki jaringan operasi yang luas. Selain di Indonesia, karyawan BNI juga berkemungkinan ditempatkan di kantor London, New York, Osaka, Tokyo, Hongkong, Seul atau Singapore," sebutnya.

Alumnus UNAIR Terbitkan Antologi Puisi Tubuh Mati Menyantap Dirinya Sendiri



IKA UNAIR - Adnan Guntur menerbitkan buku karya sastra antologi puisi berjudul Tubuh Mati Menyantap Dirinya Sendiri. Alumnus Program Studi Bahasa dan Sastra Indonesia Fakultas Ilmu Budaya (FIB) Universitas Airlangga (UNAIR) itu berhasil menelurkan karya tersebut dari program Skriptorium Teater Gapus Surabaya.

Ketua Teater Gapus Annisa Fitri -yang akrab disapa Ica- mengungkapkan, Skriptorium adalah program untuk mewedahi anggota Teater Gapus berkarya sastra. "Karya-karyanya nanti dikuratori dan nanti belajar proses mempelajari permasalahan apa saja yang ada di dunia kepenulisan," ujarnya pada Kamis (31/3/2022).

Karya sastra tersebut tidak dibatasi, berbentuk beragam rupa karya sastra. Baik prosa, puisi, maupun naskah drama. Meski begitu, jenis prosa hanya berbentuk cerita pendek (cerpen). Selain itu, program tersebut hanya diperuntukkan bagi anggota Teater Gapus.

"Tapi, kalau peluncuran karya, pasti diadakan diskusi. Dan, mahasiswa lain dapat ikut serta untuk mendiskusikan karya yang akan diterbitkan," imbuhnya.

Diterbitkan oleh Direktorat Pengembangan Karir, Inkubasi, Kewirausahaan, dan Alumni (DPKKA)

CONTACT US

 @ikaunair
  alumni.unair.ac.id
 info@unair.ac.id
  @ika_uu

Sumber Artikel : <http://news.unair.ac.id/>